



Quito, 29 de junio de 2022

La Escuela Politécnica Nacional clasificó al Mundial del Petrobowl

Tras ganar el tercer lugar en el Petrobowl Regional Qualifier 2022, en Panamá, el 26 de junio; el equipo de la Escuela Politécnica Nacional (EPN) clasificó al Mundial del Petrobowl que se desarrollará en Houston – Texas (EE.UU.), del 3 al 5 de octubre de 2022.

El Petrobowl es la competencia estudiantil más grande de la Society of Petroleum Engineers (SPE) y consiste en responder un cuestionario rápido sobre una amplia gama de temas relevantes para esta industria. A través del concurso, los mejores estudiantes muestran sus conocimientos y experiencia a una audiencia global.

El equipo de la EPN compitió con 16 universidades de América Latina y El Caribe y, al clasificar para el Mundial del Petrobowl por segunda ocasión en su historial de participación, se convierte en uno de los 32 mejores equipos del planeta, lugar que no ha alcanzado ninguna otra universidad en Ecuador.

El capítulo estudiantil SPE – EPN fue representado en esta competencia internacional por la presidenta, Katherine Panchi; el capitán, Jorge Romero; Byron Cerón; Joel Llano; y Jean Alvarado, con el acompañamiento del profesor y faculty advisor, ingeniero Diego Cuzco, quien informó que este sitio se ha alcanzado luego de la preparación y el esfuerzo constantes de más de un año.

Ahora, el equipo se encuentra en la búsqueda de auspiciantes para asegurar una participación efectiva en Houston.

Este logro es una muestra más de los altos estándares en la calidad educativa de la EPN, tanto a nivel nacional como a nivel internacional, manteniendo su liderazgo como la mejor universidad pública del país.

